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当你成为爱，一切资源都会向你涌来

我一定要把读书会长期办下去，把正确的家庭教育推广到廊

坊的千家万户。

——王秀凤（河北廊坊）

我与艺博的结缘是在 2020 年 10 月 19 日，经过朋友的推荐我

去天津参加了 2天 1晚的传爱专项基金课程《孩子，我该如何爱

你》。

参加课程第一天的上午，当老师说：下面我们要做一个活动，

哪位家长愿意参与请举手，其实平时我是一个极其内向，不愿意

在很多人面前去展示自己的一个人，但是那天不知怎么的，当老

师说这句话的时候，我第一个举起了手，也许是生命中的某种注

定，从举手的那一刻，我与艺博产生了一种莫名的机缘。

一场“痛彻心扉”的活动体验

在活动中，我扮演的就是那个被全身捆绑的孩子，当助教老

师用歇斯底里的声音在指责我，批评我的时候，我的眼睛看不见，

手摸不到，只有听到各种的指责、批评、责骂，此时我的眼泪一

下子就控制不住了，内心充满了绝望、恐惧、害怕，此时我想到

了我的孩子，我平时不就是这么对待他的吗，不就是这样一副不

依不饶的嘴脸吗？

想一想，孩子从小到大受了多少委屈，可是每次她都在自己
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默默地承受，还要不停地跟我说：妈妈，你别生气，咱俩好好说，

好好沟通。妈妈，你一生气，你看你的川字纹都出来了，都不好

看了，可是当时的我明明知道不应该发脾气，但就是控制不住我

自己。如果没有这次体验，我就感受不到作为孩子的感受，当你

对他发脾气的时候，他有多么的无奈，无助。活动一结束，我的

第一个决定是：从此刻起，我要改变我自己，无论孩子做得对与

错，我决定再也不对她发脾气，也是从那一刻起，我的内心一下

就变得柔软了。

第一期廊坊传爱读书会启动

从内到外的改变

回到家后，我每天一有时间就听大于众学 APP 中的课程，对
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孩子的情绪也从原来的每天一脸死相，到慢慢地有了笑容，慢慢

地每天给孩子一个拥抱，给孩子肯定，对爱人的态度也转变了很

多。此时，我发现当我改变了以后，孩子慢慢也有了笑容，每天

回家也愿意把学校的事情分享给我听。有一天，吃完晚饭我刚想

歇一会，这时孩子走过来对我说：妈妈，该听课了。妈妈，你知

道吗，艺博可把我给救了……边说边回自己屋子里写作业去了。

当时，我内心是喜悦的，从孩子的言语中我也感受到了孩子对我

的认可。

只要需要，我随时来助力

通过一段时间的学习，我就在想，这么好的家庭教育，我自

己虽然受益了，但是在这个城市又有多少家长不知道，我怎么才

能让更多的家庭能够接触到这么好的课程呢。后来，经过杜悦老

师的建议下，我发起了艺善享读书会，她说：“只要你需要帮助，

我随叫随到来助力你。”短短的 20 天时间，我就正式开启了“艺

善享廊坊传爱读书会”的第一期，参加人数 40 多人。

在读书会上，从来没有主持经验的我，真的是赶鸭子上架，

为了给大家呈现一个最完美的主持，我提前一个星期就开始写主

持稿，不知背了多少遍，就在第一期马上开始之前，我还在背。

其中一句主持词就是：我一定要把读书会长期办下去，让更多的

家长参与到学习中来，把正确的家庭教育推广到廊坊的千家万户，

而且发愿一定要把传爱基金课程开到廊坊。
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谢谢你“女儿”，谢谢你“老公”

记得在第一期的分享中我的孩子说：虽然我的妈妈从小到大

给予了我很多，送我去各种各样的补习班，从肚子里就开始胎教，

出生 8 个月就去上早教，让我学画画、钢琴、珠心算、舞蹈、跆

拳道、英语……我知道我妈妈是为了我好，但是我觉得她是一个

失败的妈妈。我每次考不好，她都会对我大发脾气，导致我每次

考完试都害怕回家，各位叔叔阿姨们，我们也想考一个好的成绩，

我们也愿意好好学习，但是面对父母时，却感觉自己什么都做不

好。

真正的改变是在她学习完家庭教育以后，就再也没有对我发

过一次脾气，我才真切地感受到了妈妈的爱……当孩子分享完以

后，我真的很惭愧，这么多年在教育孩子方面真的太失败了。

在读书会进行中，我发了一个朋友圈，一直到读书会结束我

都没有时间看手机。在回家等红灯的路上，我打开手机一看眼前

一亮，哇，第一个点赞的居然是我的先生。也许，你们会说，点

个赞至于这么兴奋吗，是的，无比的兴奋，因为自从有了微信以

后，无论我的朋友圈发什么他从来没有给我点过赞。回到家后，

我第一个给他发信息说：哎呀，你这个赞点得太值了，你是在鼓

励我不，我咋那么幸福呢，谢谢老公。他说：哎呀，你都改变了，

我能不改变吗，我得向你学习，王老师。此时，他的一个赞，一

句鼓励，我的疲乏一下子就感觉不到了。
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为廊坊市第六中学做公益巡讲

一切资源都向我涌来

其实在读书会上，当我发了“一定要把传爱基金课程开到廊

坊”这个愿的时候，真的就只是想想，具体哪一天实现真的不知

道，反正话是说出去了，牛是吹出去了，只要吹不死，万一实现

了呢。当我发心发愿一切都是为了让更多的孩子好，让更多的家

庭好的时候，我发现老天都在帮助我。在杜悦老师的帮助下，大

型全国公益巡讲《孩子，我该如何爱你》第 56 期廊坊站开启了，

我的读书会也顺利地举办了 5期，短短 2个月时间，我的愿望就

实现了。
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在决定开课的第一天，我就在想，这 100 个人我该怎么感召，

我该怎么去筹备前期准备工作，义工从哪儿来等等一系列问题。

还好，前期准备工作一起顺利，在感召的家长中，我有幸请到了

广阳区妇联会主席、廊坊新闻频道领导，还有税务局的局长，还

有各个企业的老总等等，为整个会场后期宣传做了完美的铺垫。

最终第 56 期《孩子我该如何爱你》课程还上了廊坊电视台，在当

地产生了巨大的反响。

通过在艺博这 1 年的学习，我发现最初走进艺博，开启读书

会只是为了学点方法去对付孩子，但是慢慢地我发现原来还可以

通过学习把自己学到的知识去分享给身边更多的人，帮助更多的

家庭和孩子，实现自我价值。

2021 年 5 月我又参加了天津第 26 期《亲子导师训练营》并

顺利毕业。通过这段时间的成长，让我看到了艺博老师们真的是

这样一直用生命在践行着身修家和美丽中国的使命，更坚信了追

随艺博的信心与决心，我要像艺博的导师一样，用我余生的精力，

去共同完成身修家和，美丽家乡，美丽中国的神圣使命。
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